

米奥小だより

令和7年5月28日(水)

No.8

米奥小学校 校長 北添 忠

〇6年生が修学旅行だった3日間

【5月21日(水)】

修学旅行1日目、6年生は広島宮島へ。夜は野球観戦の予定でしたが、雨天のため中止となり、みんなで広島駅で買い物を楽しみました。

学校では、6年生のいない1日目。少



し学校が静かな感じがしました。職員室前の廊下には、少し乾ききっていない鯉のぼりを広げて乾かし、「給

食までには…」と片づけました。

【5月22日(木)】

修学旅行2日目、6年生は平和公園へ行き、各学校で折った鶴を平和を祈って奉納しました。語り部さんの話も聞きました。昼は広島名物のお好み焼きでした。

学校では、5年生が6年生のいない授業をしていました。担当の先生は教頭先生を中心にいろいろ。校長が担当したのはなんと音





楽。教科書をはなれて、「ピアノを両手で弾こう！」です。ドミソ・ドファラ・シレソのコードを左手で練習。右手は「カエルの歌」。左手はドミソに限定して全員が両手でカエルの歌を引くことができました。木曜日なので、チャーリーの英語も。

【5月23日（金）】

修学旅行3日目、6年生は楽しい楽しいレオマワールドの日。でも、開場は10時なので、それまでの時間を使って社会の勉強。香川にある古墳を見学。その後はレオマワールドで5時間。笑顔があふれたことでしょう。

学校では、5年生がリーダーとなって全校遊び。みんな本気でグラウンドを走り回っていました。

午後6時、6年生は笑顔で帰校。すぐに、楽しかった修学旅行での出来事を、家族に報告していました。

